

La Alcaldesa se reúne con los vecinos de la Plataforma Parque Estoril II

Fecha de publicación: 31/05/2018 0:00

Descripción:



La alcaldesa de nuestra localidad, Noelia Posse, acompañada del concejal de Medio Ambiente, Parques y Jardines y Limpieza Viaria, Miguel Ángel Ortega, ha mantenido una reunión con los vecinos de la Plataforma Estoril II para escuchar sus propuestas y solicitudes sobre el barrio.

Así, se ha expuesto por parte de los vecinos, la necesidad de construir una rampa que facilite el acceso peatonal al Hospital Universitario Rey Juan Carlos algo con lo que la regidora se ha mostrado de acuerdo y para lo que se ha comprometido en la búsqueda de posibles soluciones.

Además, se han abordado otros temas como el desarrollo de algunas acciones urbanísticas y de parques y jardines, que a su juicio mejorarían el barrio, o la ampliación de presencia de actividades para mayores.